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Zitat von roland_franken 

ist eigentlich sch..egal wo er hingeht. Weg ist weg, das zählt. Oder machen wir jetzt
schon Wunschkonzert, wo unsere Graupen hingehen dürfen. Und wenn sie alle zu den
Teebeuteln gehen oder zu den Bauern oder sonstwohin......egal. Weg ist weg !

Echt manchmal.......zuerst wollen wir sie loswerden, dann passt es einigen nicht wohin
sie evtl gehen könnten.

Noch ist er nicht weg und ich glaube es erst, wenn er wirklich weg ist...
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